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Dear Mr. Jimmy Kimmel,

the creator god Atum Ra got His name from my great-great-great-....... great-uncle on my father's side Ptah 3100 BC.
Ptah was 50% Negro (Eritrean) 25% Arab (Egyptian) 25% Asian (Asiatic). Ptah's father was an Eritrean, and in 3150
BC he emigrated to Egypt because there were more attractive jobs there. Back then, Egypt was like Silicon Vally
today. Anyone who found a job there belonged to the elite. And during His presence in Egypt, Ptah's father married a
half-Egyptian / half-Asiatic woman, and they fathered Ptah, who had another name in His childhood before He was
given the title Ptah due to His magical ability, which has the meaning of being an opener. In Google and Wikipedia,
the meaning of Ptah is equated with a god, but this translation is incorrect because Ptah never saw himself as a god
because He saw and spoke the same creator god Atum Ra. This is the reason why your Bible says that you should
never create God in your own image. He wrote this commandment Himself.

Until December 2020, I had no religion because I couldn't understand the injustice in the world and yet I was always
searching for the truth. That's why, up to that point, I had been studying cause and effect, which in hindsight was an
advantage for me, because today I can judge every single religion without bias. I certainly wouldn't have been able to
do this if I had previously been a professing Christian, Jew, Orthodox, Muslim, Buddhist or something else. So my
disadvantage became an advantage, because a convinced Muslim, Jew or Christian is just like a convinced
Scientologist follower. As you know from our world today, people have waged and are still waging religious wars
because they are individuals who want to have more power over other people and have no tolerance.

With the introduction of the first religion in 3100 BC, my ancestor Ptah made sure that Upper and Lower Egypt pulled
together and saw the creator god Atum Ra as their god without offending the previous gods. Translated into Eritrean,
Atum means nothing other than "esteemed lord", and Ra means the sun. Because of Ptah, the sun took on great
significance in Egypt until 2600 BC, when a mother of a pharaoh who was still a child took over the legacy of her and
was the first to come up with the idea of changing the name of the creator god Atum Ra to Amun Ra. She hoped to
transfer the immortalization to her own personality. In your biblical story, you could be described as the Eve who ate
from the forbidden apple, even though she knew she was about to make a very big mistake.

The reason why I am writing you these unknown truths, which you will not find in any of your Bibles or on the Internet,
is so that you will understand my divine mission. I got the gravity generating machine from the creator god Atum Ra
himself, which will be very important when it comes to the survival of the human species. That was in December 2020,
during which time I realized the inconsistencies of today's religions, which is why I always rhetorically attacked the
Vatican or Pope Francis. I wanted answers that He could not explain to me under any circumstances, because
otherwise He would have to question His own faith. The Vatican was founded around 300 AD, which puts it in fifth
place in the religious rankings. Judaism therefore existed before Christianity. This also means that the evangelists
were not even conceived at this time, as they only developed in the 15th century. You can compare this with a
McDonald's monopoly, which suddenly has competition from Burger King. However, both sell the same product, the
burger.

I was activated with the creator god Atum Ra, Ptah Kidane. However, I live in a modern age where we have many
different religions, but the disputes have not changed at all. People simply look for reasons to wage wars. They cite
religion or other reasons for conflict as pretexts, but it is always about power for greed or racial superiority. This is
barbaric behavior that could be the undoing of humanity in the future if humanity wants to live together in peace in the
universe.

My task, assigned by the Creator God Atum Ra, is to test you humans impartially, because He wants to make sure
that our species is capable of keeping His kind alive. In space, humanity cannot afford a single weapon shot, because
this one pistol shot could cost the lives of an entire fleet of spaceships. Because Biden's government was only
interested in my Bitcoin magic, and cooperated with the Nazi Big Boss of Media Control to cover my tracks, I knew
that Media Control recorded my fight against Donald Trump, which happened by accident, just like the recording of my
conversation with the creator god Atum Ra. So to protect my future technologies, honesty, and my mission, I allowed
the ex Donald Trump the evidence from Media Control Baden-Baden, and therefore He was my first chosen one for
God testing. However, when I publicized Him as my chosen one in the media, His ad campaign twisted my words, and
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spread even in the media that He was chosen by God. If you want to check these truths more closely, then you need
only check the Rhetoric News section of my website (www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com), and compare the
beginning of His lies. Through our cooperation, He would have had the opportunity to earn the forgiveness of the
Creator God Atum Ra, however, everything turned out as the Creator God Atum Ra predicted to me. I lost the bet
against the Creator God Atum Ra because I believed that all the money could sharpen His mindset. He did, because
His criminal streak prevailed, and He thought to Himself, I'll kick away the Creator God Atum Ra Envoy, take over His
posts, and thus I won't have to cooperate with any Negro who currently has more power than me. That was probably
the worst idea of his life, because my Ancient Egyptian magic is neither transferable, learnable, stealable, nor can it
be copied. Aside from that, He would need the blessing of the Creator God Atum Ra for Donald Trump to produce the
gravity generating machine, and this is not referring to the permission at all, but the magic that leads to the gravity
generating machine actually succeeding. These abilities are absolutely impossible to steal.

And if we investigate further, Donald Trump is genetically of German descent. Thus he can only be a Catholic or an
evangelist. Since the Vatican can't stand him under any circumstances, then he is an evangelist. However, the
evangelists are in 7th place in the religious rankings because the Muslims are in 6th place. So although He called
Himself the Chosen One of God, whereby He received the incentives from me, which you can research on my
website, He has nothing to do with the God of religious ranking number 1. From this point of view, anyone can claim to
be God's messenger. If he claims this, then there must be some divine magic involved. I think the whole lie stress has
been labeled on the fingers of Donald Trump. And since I went into Donald Trump with an open mind to check out His
personality, everything He calls Fake News has turned out to be the truth. Just for His purposes, He uses as an
example Vivek Ramaswamy who wants to take advantage of it while Donald Trump wants to play a deception game to
lure the African Americans. He is calculating. And an absolute fascist! He has his ex-wife on his conscience because
she knew too much and started a mistake in which she drastically increased real estate prices in New York during the
Corona lockdown phase after I announced that He was my chosen one, but I had meant for the God test. A short time
later, after one lawsuit after another came his way, the incriminating witness had to die. She got on his nerves anyway
because he perceived her as his rival. His guilty conscience plagued him, which is why immunity was so important to
him. If He had nothing to fear, then He wouldn't need to be afraid because He can prove that there is nothing wrong
with Him. His fingers speak a different language.

I even insist that your team investigate my incriminating allegations because, unlike Donald Trump, I have nothing to
hide!!!!

Yours sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Schöpfergott Atum Ra’s Gesandte Ptah Kidane hatte Donald Trump zur
Gottesprüfung auserwählt, und Er verbreitet Lügen, und behauptet
Jesus 2.0 zu sein!
Sehr geehrter Herr Jimmy Kimmel, 

der Schöpfergott Atum Ra bekam Seinen Namen von meinem Ur-Ur-Ur-…….Uronkel väterlicherseits Ptah 3100 vor
Christus. Ptah war 50% Neger (eritreisch) 25% Araber (ägyptisch) 25% Asiate (asiatisch). Ptah’s Vater war ein
Eritreer, und 3150 vor Christus ist Er nach Ägypten ausgewandert, weil es dort attraktivere Job gab. Damals war
Ägypten, wie Silicon Vally heute. Wer dort eine Arbeit gefunden hat, der gehörte zur Elite. Und während Seiner
Anwesenheit in Ägypten hat sich Ptah’s Vater mit einer Halbägyptin / Halbasiatin vermählt, und Sie zeugten Ptah, der
in Seiner Kindheit noch einen anderen Namen besass, bevor Er aufgrund Seiner magischen Fähigkeit den Titel Ptah
erhielt, welcher die Bedeutung hat, ein Öffner zu sein. Im Google und Wikipedia wird die Bedeutung von Ptah mit
einem Gott gleichgesetzt, jedoch ist diese Übersetzung fehlerhaft, denn Ptah hat sich selbst nie als einen Gott
gesehen, weil Er den gleichen Schöpfergott Atum Ra sah und sprach. Das ist der Grund, warum in Ihrer Bibel steht,
Du solltest Gott keinesfalls nach Deinem Ebenbild schaffen. Dieses Gebot hat Er nämlich selbst geschrieben.

Bis zum Dezember 2020 hatte ich keine Religion, weil ich die Ungerechtigkeit auf der Welt keinesfalls verstehen
konnte, und dennoch immer auf der Suche nach der Wahrheit war. Darum habe ich mich bis zu diesem Zeitpunkt mit
Ursache und Wirkung beschäftigt, was im Nachhinein gesehen ein Vorteil für mich war, denn heute kann ich
unvoreingenommen, jede einzelne Religion beurteilen. Dies wäre mir mit Sicherheit keinesfalls gelungen, wenn ich
zuvor ein bekennender Christ, Jude, Orthodoxe, Muslime, Buddhist, oder sonstiges gewesen wäre. Somit wurde
mein Nachteil zum Vorteil, weil ein überzeugter Moslem, Jude, oder Christ, ist genau wie ein überzeugter Scientologe
Anhänger. Wie Sie es aus unserer heutigen Welt kennen, führten und führen die Menschen immer noch
Religionskriege, weil es einzelne Menschen sind, die mehr Macht über andere Menschen haben wollen, und dabei
keine Toleranz kennen.
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Mein Vorfahre Ptah hat mit der Einführung der ersten Religion 3100 vor Christus dafür gesorgt, dass Ober- und
Unterägypten an einem Strang zogen, und den Schöpfergott Atum Ra als Ihrer aller Gott sahen, ohne die vorherig
vorhandenen Götter zu beleidigen. Übersetzt heisst Atum auf eritreisch nichts anderes als ein „geschätzter Herr“,
und Ra heisst die Sonne. Ptah’s wegen hat die Sonne eine grosse Bedeutung im Ägypten bekommen, bis 2600 vor
Christus eine Mutter eines noch kindlichen Pharao das Vermächtnis Ihres übernahm, und als erstes auf die Idee kam,
den Namen des Schöpfergottes Atum Ra in Amun Ra umzuwandeln. Sie erhoffte sich dadurch die Verewigung auf
Ihrer eigenen Persönlichkeit zu übertragen. In Ihrer biblischen Geschichte, könnte man Sie als die Eva beschreiben,
die von dem verbotenen Apfel gegessen hat, obwohl Sie wusste, dass Sie einen sehr großen Fehler begehen werde. 

Der Grund warum ich Ihnen diese Ihnen unbekannte Wahrheiten schreibe, die Sie in keiner Ihrer Bibeln oder Internet
finden ist, damit Sie meine göttliche Mission verstehen. Die Gravitätserzeugungsmaschine habe ich von den
Schöpfergott Atum Ra selbst bekommen, die sehr wichtig sein wird, wenn es um das Überleben der menschlichen
Spezies geht. Das war im Dezember 2020. Während dieser Zeit habe ich die Unstimmigkeiten der heutigen
Religionen erkannt, weshalb ich rhetorisch immer den Vatikan beziehungsweise den Papst Franziskus angriff. Ich
wollte Antworten haben, die Er mir keinesfalls erklären konnte, weil Er ansonsten Seinen eigenen Glauben in Frage
stellen musste. Der Vatikan wurde etwa 300 nach Christus Zeitrechnung ins Leben gerufen, der somit nach religiöser
Ranglisten auf Platz 5 steht. Somit existierte vor dem Christentum das Judentum. Das bedeutet auch zugleich auch,
dass die Evangelisten in dieser Zeit noch nicht einmal gedacht wurden, den Sie entwickelten sich erst im 15
Jahrhundert. Das können Sie vergleichen mit einem Monopol von McDonald, der plötzlich ein Konkurrenz bekommt
vom Burger King. Beide führen jedoch das gleiche Produkt, den Burger.

Mit dem Schöpfergott Atum Ra bin ich Ptah Kidane aktiviert worden. Allerdings lebe ich in einer modernen Zeit, wo
wir sehr viele unterschiedliche Religionen haben, wobei sich die Streitigkeiten keinesfalls geändert haben. Die
Menschen suchen einfach Gründe, um Kriege zu führen. Als Vortäuschungen geben Sie zwar die Religion oder
sonstige Konfliktgründe an, wobei es sich immer um die Macht aus Habgier, oder Rassenüberlegenheit handelt. Das
ist ein barbarisches Verhalten, das in der Zukunft das Verhängnis der Menschheit sein kann, wenn die Menschheit im
Weltall in Frieden zusammenleben will. 

Meine Aufgabe, vom Schöpfergott Atum Ra aufgetragen, ist es Euch Menschen unvoreingenommen zu prüfen, weil
Er sichergehen will, ob unsere Spezies fähig ist, Seinesgleichen am Leben zu erhalten. Im Weltraum kann sich die
Menschheit keinen einzigen Waffenschuss erlauben, denn dieser eine Pistolenschuss könnte eine ganze
Raumschiffflotte das Leben kosten. Weil Biden’s Regierung nur an meiner Bitcoin Magie interessiert war, und dem
Nazi Big Boss vom Media Control kooperierte, um dabei meine Spuren zu verwischen, wusste ich dass das Media
Control meine Bekämpfung von Donald Trump aufgezeichnet hat, die allerdings zufällig geschehen ist, genau wie die
Aufzeichnung meines Gespräches mit dem Schöpfergott Atum Ra. Also um meine Zukunftstechnologien, Ehrlichkeit,
und meine Mission zu schützen, habe ich den Ex Donald Trump die Beweise vom Media Control Baden-Baden
ermöglicht, und darum war Er mein erster Auserwählter zur Gottesprüfung. Als ich Ihn jedoch als meinen
Auserwählten in den Medien veröffentlicht habe, hat Seine Werbekampagne meine Worte verdreht, und selbst in den
Medien verbreitet, dass Er vom Gott auserwählt wurde. Wenn Sie diese Wahrheiten genauer überprüfen wollen, dann
brauchen Sie nur auf der Rhetorik News meiner Webseite (www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com) zu überprüfen,
und den Beginn Seiner Lügen zu vergleichen. Durch unserer Kooperation hätte Er die Möglichkeit gehabt, die
Vergebung des Schöpfergottes Atum Ra zu verdienen, allerdings kam alles so, wie der Schöpfergott Atum Ra mir
vorhersagte. Ich habe die Wette gegen den Schöpfergott Atum Ra verloren, weil ich geglaubt habe, das viele Geld
könnte Seine Denkweise schärfen. Das tat er auch, denn Seine kriminelle Ader hat sich durchgesetzt, und Er dachte
sich dabei, ich kicke den Schöpfergott Atum Ra Gesandten weg, übernehme Seine Posten, und somit muss ich mit
keinem Neger kooperieren, der aktuell mehr Macht als ich hat. Das war wohl die schlechteste Idee Seines Lebens,
denn meine Altägyptische Magie ist weder übertragbar, erlernbar, stehlbar, noch kann sie kopiert werden. Abgesehen
davon bräuchte Er den Segen des Schöpfergottes Atum Ra, damit Donald Trump die Gravitätserzeugungsmaschine
produzieren kann, und damit ist keinesfalls das Erlaubnis gemeint, sondern die Magie, die dazu führt, dass die
Gravitätserzeugungsmaschine tatsächlich gelingt. Diese Fähigkeiten können absolut unmöglich gestohlen werden. 

Und wenn wir genauer recherchieren, dann ist Donald Trump genetisch gesehen eine deutsche Abstammung. Somit
kann Er nur ein Katholik oder Evangelist sein. Da der Vatikan Ihn keinesfalls ausstehen kann, dann ist Er ein
Evangelist. Die Evangelisten sind jedoch bei der religiösen Ranglisten auf Platz 7, weil zuvor die Moslems auf Platz 6
sind. Somit hat Er sich zwar selbst zum Auserwählten vom Gott genannt, wobei Er die Anreize von mir bekam, die
Sie auf meiner Webseite nachforschen können, aber mit dem Gott der religiösen Platzierung Nummer 1 hat er nichts
zu tun. So gesehen, kann jeder behaupten, der Gottesgesandte zu sein. Wenn dieser dies behauptet, dann muss
auch eine göttlich Magie vorhanden sein. Ich glaube, der ganze Lügenstress hat sich auf die Fingern von Donald
Trump gekennzeichnet. Und da ich mich unvoreingenommen auf Donald Trump eingelassen habe, um Seine
Persönlichkeit zu prüfen, hat sich alles was Er als Fake News bezeichnet, als die Wahrheit herausgestellt. Nur für
Seine Zwecke benutzt Er als Beispiel Vivek Ramaswamy, der daraus Seine Vorteile ziehen will, während Donald
Trump ein Täuschungsspielchen spielen will, um die Afroamerikanern zu ködern. Er ist berechnend. Und ein
absoluter Faschist!! Seine Ex Ehefrau hat Er auf Sein Gewissen, weil Sie zu viel wusste, und einen Fehler begann, in
dem Sie nach meiner Bekanntgebung, dass Er mein Auserwählter ist, ich jedoch für die Gottesprüfung gemeint
hatte, die Immobilien Preise in New York während der Corona Lockdownphase drastisch erhöht hat. Kurzer Zeit
später, nach dem eine Klage nach der anderen auf Ihn zukamen, dann musste die belastende Zeugin sterben. Sie ist
Ihm sowieso auf den Sack gegangen, weil Er Sie als Seine Konkurrentin wahrnahm. Sein schlechtes Gewissen plagt
Ihm, weshalb die Immunität für Ihn eine große Bedeutung hat. Wenn Er nichts zu befürchten hätte, dann bräuchte Er
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keine Angst zu haben, weil Er beweisen kann, dass nichts an Ihm faul ist. Seine Finger sprechen eine andere
Sprache.

Ich bestehe sogar darauf, dass Ihr Team meine belastende Anschuldigungen überprüfen, denn im Gegenteil zum
Donald Trump habe ich nichts zu verheimlichen!!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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